



León, 3 de octubre de 2013

El PSOE destaca el olvido de Almansa, el principal proyecto de Defensa en León, con la connivencia del alcalde

- **El Grupo Socialista exige un enfoque social para el cambio de las parcelas en El Hispánico**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, lamenta que el Ministerio de Defensa haya abandonado su gran proyecto para León por la connivencia del alcalde pero sí realice trámites para sacar un beneficio de su presencia en León.

“El Ministerio de Defensa no cumple con León porque el alcalde no se lo exige y quienes pagan estos son todos los leoneses”, asegura Diez recordando que el Ministerio no ha realizado su gran proyecto para León que era el desarrollo de toda la zona del antiguo cuartel de Almansa pero sí pretende realizar, con el acuerdo municipal, un operación urbanística en las viviendas de la zona del Hispánico.

Diez explica que “la falta de desarrollo del sector de Almansa impide que León desarrolle la apertura desde el Espolón hasta la ronda interior, que permitiría descongestionar de forma importante el tráfico de barrios como San Mamés o Palomera. Esta paralización no ha permitido desarrollar tampoco los equipamientos que los vecinos necesitan”, recalca.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El representante del PSOE apunta que “entendemos que estos son momentos difíciles, pero parece una tomadura de pelo que mientras Defensa incumple con la ciudad en Almansa, el alcalde tramite un cambio en las parcelas de Defensa frente al Estadio Hispánico, que le reportarán a Defensa nuevos edificios para más de 170 nuevas viviendas, nuevos ingresos para Defensa de millones de euros, y todo ello no redundará en nuevas viviendas para los leoneses, ni en mejoras en la ciudad”.

“Almansa sigue durmiendo el sueño de los justos y por ello –agrega Diez– exigimos el cumplimiento de los compromisos con la ciudad y la paralización de esta actuación, para que se le dé un enfoque social del que León se beneficie”.